



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	06 Januari 2025	Media	Padang Ekspres
Kategori	PENDIDIKAN	Jurnalis	nia

Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

KLIPING KORAN

HARI : Senin
TANGGAL : 6 Januari 2025

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jalin Kekompakan sesama Guru lewat Outbound

Pariaman, Padek—Kelompok Kerja Guru (KKG) Gugus I Pariaman Tengah, Kota Pariaman menggelar kegiatan Peningkatan Kompetensi Guru dan GTK dalam bentuk outbound di Pantai Cermin, Kota Pariaman sehabian penuh, Sabtu (4/1).

Kegiatan baru di awal tahun yang dilaksanakan ini untuk meningkatkan kompetensi dan juga meningkatkan semangat serta menjaga kekompakan sesama guru dan seluruh tenaga kependidikan di gugus I Pariaman Tengah.

Kepala Bidang Pendidikan Dasar (Kabid Dikdas) Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Dikpora) Kota Pariaman, Eka Putra Permana yang ditemui di sela-sela kegiatan juga sangat mengapresiasi dan mendukung penuh kegiatan guru-guru ini.

"Saya sangat bangga dengan

keaktivitas pengurus KKG dan panitia kegiatan, mereka bisa melaksanakan kegiatan bermanfaat untuk mereka sendiri dan sekolah nantinya. Saya sempat menghadiri kegiatan ini dari awal sampai berakhir sebagai wujud saya sangat apresiasi," ucap Eka.

Ia juga berharap, kegiatan seperti ini dapat diikuti oleh KKG lainnya yang ada di Kota Pariaman, sehingga lahir juga kegiatan inovatif guna mendukung kemajuan pendidikan di Kota Pariaman.

Sementara itu, Ketua Gugus I Azral Malfinas menyampaikan inti dari kegiatan tersebut bertujuan untuk meningkatkan kompetensi guru dan tenaga kependidikan serta meningkatkan kerja sama tim melalui komunikasi yang baik.

"Kegiatan yang kita laksanakan ini, tidak serta merta terwujud tanpa adanya langkah konkret dari

pengurus dan ini juga bukti kekompakan yang telah terjalin erat antara sesama guru di gugus I Parteng dan Dinas Pendidikan selama ini, sehingga program ini menjadi penting," uj. Azral yang menjabat sebagai Kepsek SD 19 Kampungbaru, Pariaman itu.

Ketua panitia kegiatan, Buyung juga menyampaikan bahwa kegiatan ini penting untuk dilaksanakan di awal semester agar para guru dengan semangat yang baru bisa kembali ke sekolah mendidik dan mengajar para siswa menjadi lebih baik ke depannya.

"Setelah satu semester berlalu para guru dan tenaga kependidikan lelah dengan rutinitas dan tekanan pekerjaan, maka perlu penyegaran, baik dari segi kompetensi pedagogik, profesional, sosial maupun emosional," kata Buyung yang juga Kepsek SD 21 Jalan Kerta Api Pariaman itu. (nia)

